

Alter Hase für den regionalen Mittelstand

"Eigentlich hätte Reinhard Stammwitz nun viel, viel Zeit. Zeit für Reisen, Zeit für Gartenarbeit. Denn eigentlich ist er im Ruhestand. Im September 2004 hat der 62-Jährige seinen Schreibtisch bei Levi Strauss in Heusenstamm geräumt. 18 Jahre hatte er für den US-amerikanischen Jeanshersteller gearbeitet – zuletzt als Geschäftsführer und Finanzdirektor. Seit Mitte Februar nun hat Stammwitz einen neuen Job – er ist regionaler Botschafter für "Erfahrung Deutschland", eine Initiative, die Senioren und Ruheständler als Fach- und Führungskräfte an andere Unternehmen vermittelt [...]."